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 令和２年第５回定例会  陳情文書表 （Ｒ２．１１．３０報告） 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第１７号 Ｒ２．９．３０ シルバー人材センターへの支援

について 

公益社団法人高山市シルバー人

材センター 

 理事長 梶井正美 

令和３年度のシルバー人材センター事業の推進のため補助金

等の確保及び公共からの事業発注の確保について要望する。 

 

 

陳情第１８号 Ｒ２．１０．１ 令和３年度高山市の農業施策及

び予算編成について 

高山市農業員会 

 会長 鴻巣明久 

令和３年度における高山市の農業・畜産業・林業の振興施

策、農業基盤施策、農畜産物の消費拡大、災害対応、新型コロ

ナウイルス感染症対策などについて要望する。 

 

陳情第１９号 Ｒ２．１０．５ スポーツ施設の整備について 一般財団法人高山市体育協会 

 会長 中山環 

サッカー競技場や野球場の新設など、スポーツ施設の整備及

び設備の改修や備品の更新について要望する。 

 

 

陳情第２０号 Ｒ２．１０．１３ 閑散期を迎える観光産業に対す

る追加支援について 

高山市旅館ホテル連絡協議会 

 会長 村井繁喜 

高山飲食業組合 

 組合長 信田百合子 

閑散期を迎える冬季間において、観光関連産業をはじめ地域

経済活性化策の実施と令和３年度においてもコロナ対策に関す

る支援を要望する。 

 

 

陳情第２１号 Ｒ２．１０．２７ 木材の利用推進について（飛騨

地域独自要望） 

飛騨地域木材利用推進協議会 

 会長 唐谷清司 

地域材の公共建築物等への利用促進、未利用材等のバイオマ

ス等への利用促進、天然林資源の積極的な利用促進などについ

て要望する。 

 

陳情第２２号 Ｒ２．１０．２７ 木材の利用推進について 岐阜県木材利用推進協議会 

 会長 丸山輝城 

木材利用に関する森林環境譲与税の活用、木材供給体制の強

化、公共・民間建築物への木材利用の拡大などについて要望す

る。 
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陳情第２３号 Ｒ２．１０．２７ 高齢者あんしんセンター設置に

対する支援について 

特定非営利活動法人ふくしの郷 

 理事長 島田政吾 

一人暮らしの高齢者の生活における不安の解消などに対応す

る高齢者あんしんセンターの設置についての支援を要望する。 

 

 

陳情第２４号 Ｒ２．１１．１２ 福祉保育職場の配置基準と賃金

の引き上げの実現を目指し国に

対し意見書提出を求める陳情 

全国福祉保育労働組合東海地方

本部 

 執行委員長 越須賀舞 

福祉保育職場の配置基準の抜本的な引き上げ、福祉保育労働

者の賃金の引き上げ、非正規労働者の処遇改善と適正な公定価

格・報酬単価となるよう国に対し意見書を提出するよう要望す

る。 

 

陳情第２５号 Ｒ２．１１．１２ 令和３年度税制改正に関する提

言について 

公益社団法人飛騨法人会 

 会長 洲岬孝雄 

令和３年度税制改正に関する提言（公益財団法人全国法人会

総連合）の実現に配慮するよう要望する。 

 

 

陳情第２６号 Ｒ２．１１．１６ 崇教真光世界総本山緑地整備事

業の計画について 

崇教真光 

 代表役員 佐々木孝則 

高山市開発行為における町内会の同意取得の義務付け、訓示

規定の法を超える取扱い、利害関係者の同意を求める範囲など

について見直しを要望する。 

 
 


